



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

05/09/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,

C'est avec joie que nous avons retrouvé vos enfants, souriants et enthousiastes, sur le chemin de l'école depuis 2 jours. Toute la communauté éducative de Jacques Prévert est heureuse de se rassembler à nouveau au sein de notre bel établissement. J'adresse un accueil tout particulier aux nouveaux élèves ainsi qu'aux familles qui nous rejoignent en cette rentrée 2025.

NOUVELLE ANNÉE SCOLAIRE

Dans la continuité des années précédentes, et forte de la reconnaissance de l'Inspection anglaise qui a évalué notre école comme « Outstanding » (exceptionnelle) dans tous les domaines en juin dernier, notre établissement poursuit son engagement : accompagner chaque élève vers la réussite et l'épanouissement, dans un cadre à la fois exigeant et bienveillant. Cette mission ne peut se réaliser pleinement qu'avec une coopération étroite et constante entre l'école et les familles.

Toute l'équipe de Jacques Prévert est à votre écoute, du lundi au vendredi. N'hésitez pas à nous solliciter pour toute question ou demande d'information.

PETITE SECTION AU COMPLET

Pour la 1^{ère} fois depuis ses 50 années d'existence, la rentrée se fait à Jacques Prévert avec une classe de Petite Section au complet avec 30 élèves encadrés par une équipe de 5 adultes enseignants/éducateurs/surveillants tout au long de la journée.

Ses locaux sont spacieux et situés en face de notre site principal dans le bâtiment adjacent à gauche de l'église Holy Trinity à l'adresse 41 Brook Green.

NOUVEAUX PERSONNELS !

L'équipe administrative se renouvelle avec l'arrivée de Mme Nathalie RIEU COMBERTI qui vient en remplacement de Mme SANDERS pour accueillir les familles à l'administration et qui veillera au bon fonctionnement de l'école.

M. Rémi BOURRET, qui assurait des remplacements l'an dernier, est désormais enseignant en Petite Section.

L'équipe des surveillants s'est agrandie avec l'arrivée de Mathis MONTALBANO au périscolaire.

NOUVEAUX AMÉNAGEMENTS !

Les travaux de rénovation de grande ampleur ont continué durant la pause estivale :

→ La cantine a été refaite pour sa partie « service aux enfants » : les repas sont servis plus facilement, les enfants visualisent les choix de plats plus facilement, et on a gagné de la place



dans la salle de cantine.

- La bibliothèque a été refaite totalement « du sol au plafond » c'est un tout nouvel endroit plus clair et aéré qui fait la part belle à la lecture et au confort de lecture.
- Une « quiet Room », espace bien-être, de dialogue avec les élèves, de travail au calme pour les personnels administratifs.... Cette salle multifonction est un nouvel atout pour les usagers de notre école.

NOUVEL ENSEIGNEMENT !

Après l'introduction, en septembre dernier, de l'enseignement supplémentaire en anglais de la matière appelée dans le système britannique « PSHE » (personal, social, health education) dans toutes les classes de l'école, nous introduisons cette année dans l'emploi du temps de nos CM2 un cours de geography in english (au 1er semestre) et un cours de history in english (au 2e semestre) en plus des cours de géographie et histoire dispensés en français. Pour rappel, les enseignements de Science ou Geography in english sont déjà enseignés de façon hebdomadaire du CP au CE2.

NOUVEAUTES AU PERISCOLAIRE !

Depuis septembre 2024 et l'acquisition du nouveau bâtiment à Holy Trinity, il existe 2 garderies du soir : la garderie des maternelles à Holy Trinity (PS, MS, GS) et la garderie du CP au CM2 sur le site principal.

Dans le cadre du renforcement de la coopération avec les familles, l'école a mis en place plusieurs mesures destinées à faciliter l'organisation familiale, en particulier pour les parents qui travaillent et dont la disponibilité est limitée.

Extension des horaires de garderie :

À partir de septembre, la garderie sera prolongée jusqu'à 18h les lundis, mardis et jeudis. Cette extension vise à offrir plus de flexibilité aux parents dans la gestion des horaires de fin de journée.

Le 1er créneau du périscolaire se termine à 17h pour toutes les activités (garderie, clubs APEEF ou études dirigées). Les familles ont désormais la possibilité de réserver un 2e créneau de garderie de 17h à 18h à la suite de l'activité ou de l'étude dirigée, ou du 1er créneau de garderie.

En collaboration avec l'APEEF, l'école a mis en œuvre plusieurs actions complémentaires :

- Réservations d'activités scolaires avant le départ en vacances d'été, permettant aux familles d'anticiper leur organisation de rentrée.
- Nouvelles activités extrascolaires proposées aux Petites Sections, dès la rentrée, afin d'enrichir leur expérience éducative dès le plus jeune âge.
- Mise en place d'un accueil le mercredi après-midi pour les Petites Sections, apportant un soutien précieux aux familles, dès 3 ans.

RÉUNIONS DANS LES CLASSES

Les enseignants vous accueilleront pour vous présenter le programme de l'année scolaire et le fonctionnement de la classe de votre enfant aux dates suivantes à 17h30 :

- lundi 8 septembre : parents des CP



- mardi 9 septembre : parents des CM1 et CM2
- jeudi 11 septembre : parents des CE1
- mardi 16 septembre : parents des MS et GS
- jeudi 18 septembre : parents des CE2
- mardi 23 septembre : parents des PS

A l'issue de cette réunion d'information, l'association APEEF vous invite à un moment convivial en vous offrant un verre au pub The Queen's Head, situé à 100 m de l'école (13 Brook Green, Hammersmith, London, W6 7BL)

PHOTOGRAPHE SCOLAIRE

C'est une nouvelle photographie scolaire, bien connue du réseau des autres écoles françaises de Londres, qui viendra photographier nos classes les 15 et 16 septembre. Les enseignants vous indiqueront prochainement quelle journée sera concernée pour la photo de sa classe. Le lundi sera consacré aux photographies des fratries et aux petites Sections en priorité. Nous vous remercions de la confiance que vous accordez à notre établissement et vous souhaitons, à vous et vos enfants, une année scolaire riche en réussites et en découvertes.

Bon week end à tous !

Back-to-School Newsletter – École Jacques Prévert

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear families,

It is with great joy that we have welcomed back your children, smiling and enthusiastic, on their way to school over the past two days. The entire educational community of Jacques Prévert is delighted to be reunited once again in our wonderful school. A particularly warm welcome goes to our new pupils and to the families who are joining us for the first time this academic year 2025.

NEW SCHOOL YEAR

In line with previous years, and building on the recognition of the English Inspection, which rated our school as "Outstanding" in every category last June, our establishment continues its mission: to support each pupil towards success and personal fulfilment, within a framework that is both demanding and caring.

This mission can only be fully achieved through close and constant cooperation between the school and families. Finally, I would like to remind you that the entire Jacques Prévert team is at your disposal from Monday to Friday. Please do not hesitate to contact us with any questions or requests for information.

FULL PETITE SECTION CLASS



For the first time in its 50-year history, Jacques Prévert is opening the school year with a full Petite Section class of 30 pupils, supervised throughout the day by a dedicated team of 5 adults (teachers/educators/supervisors).

These pupils are welcomed into spacious premises located opposite our main site, in the building adjacent to the left of Holy Trinity Church at 41 Brook Green.

NEW STAFF MEMBERS

Our administrative team is changing, with the arrival of Mrs Nathalie Rieu Comberti, who is replacing Mrs Sanders in welcoming families and ensuring the smooth running of the school. Mr Rémi Bourret, who carried out supply teaching last year, is now the full-time teacher in Petite Section.

The supervisory team has also expanded, with the arrival of Mr Mathis Montalbano, who will be assisting with after-school care.

NEW DEVELOPMENTS

Major renovation work continued over the summer break:

- Canteen: the children's service area has been refurbished, making meal service smoother, choices clearer, and providing extra space in the dining hall.
- Library: completely redesigned "from floor to ceiling", this new space is brighter and more open, dedicated to reading and comfort.
- Quiet Room: a multifunctional space for pupil well-being, dialogue, and calm working conditions for staff – a valuable new resource in our daily school life.

NEW TEACHING

After the introduction last September of additional English teaching in PSHE (Personal, Social, Health Education) across all year groups, we are enriching the timetable again this year.

- CM2 pupils will benefit from Geography in English in the first term and History in English in the second term, alongside the French curriculum in these subjects.
- As a reminder, Science or Geography in English is already taught weekly from CP to CE2.

AFTER-SCHOOL CARE NEWS

Since September 2024 and the acquisition of the new Holy Trinity building, two evening after-school care services are available:

- Holy Trinity site → for PS, MS, GS pupils
- Main school site → for CP to CM2 pupils

To further support families, especially working parents, new measures have been introduced:

- Extended hours: from September, after-school care will be available until 6.00pm on Mondays, Tuesdays, and Thursdays.
- Two slots:
 - First slot until 5.00pm (after-school care, APEEF clubs, or supervised study)
 - Second slot until 6.00pm, which can be booked as an extension to the first.



In collaboration with APEEF, the school has also implemented:

- Advance booking of activities before the summer holidays, to help families plan ahead.
- New extracurricular activities available for Petite Section pupils from the start of the year.
- Wednesday afternoon care for Petite Section pupils from the age of 3.

CLASS MEETINGS

Teachers will welcome you to present the year's programme and the organisation of your child's class on the following dates, all at 5.30 pm:

- Monday 8 September: parents of CP
- Tuesday 9 September: parents of CM1 and CM2
- Thursday 11 September: parents of CE1
- Tuesday 16 September: parents of MS and GS
- Thursday 18 September: parents of CE2
- Tuesday 23 September: parents of PS

At the end of these information meetings, the APEEF association invites you to a convivial moment over a drink at The Queen's Head pub, located 100m from the school (13 Brook Green, Hammersmith, London, W6 7BL).

We thank you for the trust you place in our school and wish you and your children a school year full of success and discovery.

SCHOOL PHOTOGRAPHER

A new school photographer, already well known within the network of other French schools in London, will be coming to take class photos on 15 and 16 September. Teachers will shortly let you know which day has been allocated for your child's class photograph. Monday will be dedicated primarily to sibling photographs and Petite Section pupils.

We thank you for the trust you place in our school and wish you and your children a school year full of success and discovery.

We wish you a sunny and relaxing weekend!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School